Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Piéces
Superficie 128 m2
Référence 84141630
Prix 905 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Maison a vendre (06210)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Découvrez le privilege de vivre dans un havre de paix sur les hauteurs de
Mandelieu-la-Napoule, avec une vue imprenable sur la mer et les montagnes, une

exposition idéale, et une proximité immédiate avec le centre-ville et le parc naturel

environnant.Au premier niveau, un vaste séjour lumineux s'ouvre sur une
magnifique terrasse, vous offrant un espace de vie idéal pour profiter de moments
conviviaux tout en admirant la vue majestueuse sur la mer. La cuisine
indépendante, la salle d'eau, et la buanderie ajoutent des éléments pratiques a ce

niveau.Au second niveau, deux chambres accueillantes ...

Discover the privilege of living in a haven of peace on the heights of
Mandelieu-la-Napoule, with breathtaking sea and mountain views, ideal exposure,
and immediate proximity to the town center and surrounding nature park.On the
first level, a vast, bright living room opens onto a magnificent terrace, providing the
ideal living space to enjoy convivial moments while admiring the majestic sea view.
The separate kitchen, shower room and laundry room add practical elements to
this level.On the second level, two welcoming bedrooms open onto charming

private balconies, offering perfect privacy and ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY
11 rue Chauvain - 06000 NICE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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COLDWELL BAHKER
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